



# 認知症をテーマに 「やよい東郷」を開催しました!

宗像市社協では、住み慣れた地域で安心して暮らし続けるための「生活支援体制整備事業」を進めており、地域での支え合い・助け合いの活動について話し合う場「協議体」を地区ごとに設けています。東郷地区の協議体は「やよい東郷」という名称です。今年度の「やよい東郷」では、「認知症について話しましょう」をテーマに、活発な話し合い・意見交換を行っています。

第10回(8月25日)では、南郷・東郷地域包括支援センター認知症地域支援推進員の島さんによる講話のあと、行き先がわからなくなってしまった認知症の本人と家族の事例について「もし自分が認知症だったら、その家族だったら」というサブテーマのもと活発な意見交換を行いました。島さんの「認知症は特別な病気ではありません。認知症になっても、自宅や地域で生活できます。」との話に、皆さん自分のこととして真剣にグループワークに取り組む姿が見られました。

第11回(10月24日)では、行き先がわからなくなっている人の事例に基づき、見かけたらどう声をかけるかについてのグループワークを行いました。「全く知らない人には声をかけにくい」「行き先がわからなくなっている人を見かけて

も、気づくのは難しい」「声をかけやすくなるようなアイデアをみんなで考えていけるといい」など、様々な意見があがりました。

第12回では、「認知症になっても、地域で安心して暮らし続けるためのアイデアについて考えよう」をテーマに話し合います。

認知症の人だけに限らず、困っている様子の人を見かけたら気軽に声をかけ合えるような地域にもっとなれば、住み慣れた地域で誰もがいきいきと安心して暮らし続けられるのではないのでしょうか。これからも引き続き、地域での支え合い・助け合いの活動について話し合っていきます。

第2層地域支え合い推進員 上野由美子



## 障害者生活支援センター

(宗像市役所・北館1F)

土・日曜日、祝日を除く 午前8時30分～午後5時  
☎(34)24111 ㊟(34)24222  
メールアドレス aaw09180@hkg.odn.ne.jp

### 第2回ピアサポート事業報告

#### ◆ゆったり茶話会②

10月29日(日)今回はハロウィンが近いということもあり、みんなで仮装をして茶話会をしました。

仮装では、メイク用のシールを使って目をキラキラさせたり、傷跡を表現したりとハロウィンメイクを楽しむ人や大きな袋で衣装を作ってきた人もいて、みなさん仮装を楽しんでいました。準備が整ったところで茶話会のスタートです。まずは紙皿とピンポン球を使ったレクリエーションを行いました。凹凸のない紙皿にピンポン

球を乗せて落とさないように会場を一周し、次の人に渡し



ます。順番が回ってきたら自分のピンポン球を皿に追加していくルールです。スタッフも加わり2チームに分かれゴールまでの時間を競いました。アンカーの人は人数分の球が乗った皿を運ぶので責任重大です。落としたりしてしまうとこちらに球が転がってしまい、拾うのも大変

でした。時間をロスしてしまい、悔しがる参加者の姿もありましたが、とても盛り上がりました。最後に、お菓子を食べながら○×ゲームをしました。

参加者からは「楽しかった! また参加したい」といった声が多数聞かれました。



茶話会のスタート

### ハラハラドキドキ



### 第3回ピアサポート事業

## 参加者募集のお知らせ

#### ◆ゆったり茶話会③

同センターでは、障がいのある人やピアサポーター(障がいのある人・家族の相談員)と一緒に活動をするピアサポート事業を開催しています。

今回は、簡単なスイーツを作って茶話会を開催します。障がいのある人で、レクリエーション活動を通じて仲間づくりをしたい人の参加を待っています。もちろん初めての参加も大歓迎です!詳しい内容については、問い合わせください。

●日時 3月17日(日)

午前10時受付～12時解散予定

●場所 メイトム宗像 結工房

●対象 障がいのある人

●定員 10人

●参加費 500円

(飲み物、材料代として)

●持ってくるもの エプロン、三角巾

●申込期間 2月29日(木)まで

※申込は先着順とさせていただきます。

●定員に達し次第

受付を終了いたします。

■問い合わせ先

同センター

☎(34)24111

FAX(34)24222



# 地域イベントでの募金活動

昨年10月1日から12月31日まで実施した「赤い羽根共同募金運動」は、1,020万円を超える募金が集まりました(1月10日現在)。この募金は福祉活動をしている団体や福祉施設などに配分され、有効に活用します。みなさんのあたたかいご支援、ご協力ありがとうございました。

### 大島学園街頭募金隊

大島港渡船ターミナルにおいて大島学園の生徒たちが赤い羽根共同募金活動を実施しました。生徒たちは毎年自主的な募金活動を実施しています。

### 河東地区

10月29日、「河東地区みんなのまつり」が開催され、河東地区健康福祉部会と河東地区福祉会が赤い羽根共同募金を呼び掛け、28,682円集まりました。



募金活動をしていただいた河東地区福祉会の佐藤会長



募金活動中の大島学園生徒

あたたかい募金を  
ありがとうございます!

# ご寄付ありがとうございました くりえいと宗像23周年感謝祭

令和5年11月4日・5日にくりえいと宗像23周年感謝祭が開催され、くりえいと宗像テナント会から収益金の一部、3万円を寄付していただきました。当日は、ステージイベントや飲食店の出店など沢山の来場者でにぎわいました。この感謝祭は地域貢献を目的に毎年開催されています。いただきました寄付は、地域福祉推進のため有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



社会福祉協議会会長  
吉田善仁



ステージでの授与式

# 吉田益美社会福祉協議会前会長 ご寄付ありがとうございました。

令和5年12月13日に吉田益美前会長より100万円の寄付をいただきました。

前会長は、令和元年6月から2期4年にわたり、本会会長を務められました。その間、コロナ禍により様々な事業が中止、縮小される中、常に社会福祉協議会の先頭に立ち、地域福祉活動が停滞しないよう尽力されました。

会長退任後の現在は、岬地区コミュニティ運営協議会の会長に就任され、多忙な中、長年関わっているボランティア活動も継続されるなど、益々活躍の場を広げられています。

いただきました寄付は、ご厚意に添うよう市内地域福祉推進のため有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



吉田善仁会長と前吉田益美会長

社協だよりは、偶数月発行です(年間6回)

社会福祉法人 **宗像市社会福祉協議会**  
宗像市久原180番地 メイトム宗像内 ☎(37)1300

大島支所 宗像市大島1809番地32  
ふれ愛センター内 ☎(72)2294

ホームページ <http://syakyo.munakata.com/>  
メール [info@syakyo.munakata.com](mailto:info@syakyo.munakata.com)

本会は、むなかたタウンプレスを音にして届ける「声の広報」活動を実施しています

市社会福祉協議会では、随時寄付を受け付けています。振込や現金書留等でも受け付けができますので、お問い合わせください。地域福祉の推進のために、ご協力をよろしくお願いいたします。

・宗像にぎわい協議会  
・吉田益美  
(令和5年12月31日受付分まで)  
・くりえいと宗像  
テナント会

- 【香典返】(敬称略)
- ・(故)有田和磨(ひかりヶ丘)
- ・中村芳博(野坂)
- ・(故)篠原昭典(池田)
- ・(故)中村讓二(吉田)
- ・(故)中村堅一郎(野坂)
- ・(故)岩佐敏子(吉田)
- ・(故)佐藤ミツ子(大島)
- ・(故)村上ヒサコ(大島)

ご寄付  
ありがとうございます  
🙏🏻